El Labrador

 Fecha:
 01/10/2024
 Audiencia:
 6.000
 Sección:
 LOCAL

 Vpe:
 \$280.746
 Tirada:
 3.000
 Frecuencia:
 0

 Vpe pág:
 \$1.138.500
 Difusión:
 3.000



Pág: 9

## Fue realizada mesa de trabajo para resguardar agresiones a las y los funcionarios de hospitales

Vpe portada: \$1.138.500 Ocupación:



n días pasados, fue realizada una reunión de la Mesa de Seguridad en la Provincia de Santiago, abocada a las medidas preventivas para resguardar de agresiones a las y los funcionarios de hospitales y centros de atención primaria de la Red de Salud Occidente, abordando específicamente la violencia de carácter externo que afecta a los distintos establecimientos.

Para el momento, la directora de Salud Occidente, Dra. Daniella Greibe, detalló los trabajos que se han realizado a nivel red para enfrentar las problemáticas de violencia, sus avances y próximos desafíos.

Se logró conocer, que con este tipo de actividades pretender estandarizar el diagnóstico y la identificación con una matriz de riesgo, para definir las prioridades y así, a partir de eso elaborar un plan específico por zona, comuna y centro, partiendo por lo de mayor complejidad".

